

Critica Angela Davis llamada guerra contra el terrorismo



Santiago de Chile, 19 jul (RHC) La activista y profesora estadounidense Angela Davis fustigó la llamada guerra contra el terrorismo, que "ha causado más daño y desolación que cualquier otra fuerza".

Rostro famoso en las décadas de 1960 y 1970 en las protestas contra la guerra en Vietnam y a favor de la Revolución cubana, Davis lamentó que el mundo esté sumido en el terror sin saber con exactitud lo sucedido, reporta Prensa Latina.

"Estamos tratando de entender cómo la guerra al terrorismo ayudó a generar una nueva forma de racismo y cómo la 'ó islamofobia' ha fortalecido también al racismo anti-latino, anti-negro", opinó la militante comunista.

De visita en Chile e invitada como conferencista del Instituto Hemisférico de Performance y Política de la Universidad de Nueva York a un evento en esta capital, deploró también los problemas internos de su país.

Valoró la presidencia de casi ocho años de Barack Obama "porque hizo cosas positivas como normalizar las relaciones con Cuba, pero falló al no cerrar la Base Naval de Guantánamo, una prisión de torturas".

En torno a la violencia de género, apuntó que el problema no es preguntarse qué hacemos con quienes cometen violencia de género, juzgados por sus actos, sino cómo dejamos que la sociedad siga permitiendo este tipo de actos.

"Buscamos soluciones de corto plazo, pero para detener la violencia de género, es necesario cambiar el mundo. Y otra cosa que ha estado clara por mucho tiempo es que los hombres tienen que tomar una parte importante en esta lucha", añadió.

La académica consideró que se hace evidente la existencia de una conexión entre "la violencia y el racismo, entre la violencia y la guerra, entre la violencia y la policía, entre la violencia y los ambientes más íntimos".

Acerca de Chile, donde visitó un barrio que lleva su nombre, comentó tajantemente que "me rompe el corazón ver el daño que le ha hecho el capitalismo (a Chile), pero también me alegra ver esta juventud de resistencia, que entrega esperanza en el futuro".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100324-critica-angela-davis-llamada-guerra-contra-el-terrorismo>



Radio Habana Cuba